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ケアマネの仕事は楽しく、たまに「なんで私

がしなくちゃいけない？」というケースもあり

ますが、なんとか努力してやっています。

ケアマネの仕事は年々範囲が増えているように

感じますが、いかがですか？

ご利用者の生活全般まで関わることが多くなっ

ているような気がします。

報酬に見合わない仕事が多く、将来的に国家資

格になればいいと思います

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

皆さんが喜んでくれること。マネジメントが上手くできた時、「よ

かった」と感じます。

また人との関わりでネットワークができること

利用者様から「あんた、やってもらってよかったよ」の声に励まされ

ます。

清水映代

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

利用者さんが日々穏やかに過ごす在宅生活の支

え手の一員となれること。

多くの方と出会いたくさん勉強させてもらって

います。
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霜古田理恵

２名のケアマネジャーで、日々助け合いながら

業務を行っています。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

時間がきちんとしていて、自分で組み立てが

できることが魅力です。
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鈴木隆弘

特別養護老人ホームで施設ケアマネとして勤務

しています。

ご本人やご家族の気持ちに寄り添い、また施設

で勤務している専門職の方々の意見を聞き取り、

入居者一人一人がどんな事を望み、少しでも自立

し健康的な生活が送れるよう日々業務にあたって

います。

◆ケアマネジャーをしてよかったと思ったこと。

入居者が生活の中で笑顔で過ごされたり、ご家族から施設に入所し良

かったと言って頂けることは良かったと思います。

日々の業務はケアマネ以外の内容も多々ありなかなか大変なこともあ

りますが、ご本人やその周りにいる方が笑顔で過ごされそれを支えてい

る一人として私自身も微力ながらお手伝いさせていただけることは達成

感もあり良かったと感じています。
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